Continuará Caída de Café por Exceso de Producción

LONDRES, Gran Bretaña, abril 13 (UPI) - Los precios del café continuarán cayendo en los próximos cinco años, al seguir superando la producción al consumo, dijo hoy un estudio de la Unidad de Inteligencia de la revista The Economist.

Desastres climáticos en Brasil interrumpirian temporalmente la tendencia, indicó la Unidad, pero

la aparición de otros países productores y el que la demanda es ahora sensible a grandes fluctuaciones de los precios acelerarán el retorno a un exceso de oferta

Los precios del café a término muestran alguna recuperación en Londres luego del colapso del mes pasado, cuando la Organización Internacional del

pasauo, cuando la Organización Internacional del Café fracasó en acordar la reimposición de cuotas de exportación, dijo la Unidad. Aun con un retorno a un apoyo a los precios por la reintroducción de cuotas, la Unidad predice que los precios no superarán 1.30 dólares por libra en 1990-91.

Día de Las Américas: **OEA Puede Lograr Paz** Negociada en Area C.A.

WASHINGTON, abril 13 (UPI).— El avance de la democracia en América Latina está en serio peligro por un "cúmulo de adversidades" incluyendo el "peso in-sostenible" de la deuda externa, declaró el se-cretario general de la Organización de los Es-tados Americanos, Joao

Clemente Baena Soares. En un mensaje con motivo del Día de las

Américas, que se cumple mañana. Baena Soares dijo también que la OEA puede alentar los esfuerzos para lograr una paz negociada en Centroamérica "basada en las justas aspiracio-nes de todos los pueblos de esa región".

Sus palabras al parecer fueron una referen-cia a las críticas de al-

-Favor pase a la página 17.

50 Millones de Niños

CIUDAD DE MEXI-CO, abril 13 (DPA).— En extrema pobreza vi-En extrema pobreza viven en América Latina más de 50 millones de niños, entre su nacimiento y los cinco años de edad, según datos proporcionados por la Dirección Regional del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEE)

(UNICEF).

Teresa Albanés, directora del organismo

Viven en Extensa Pobreza para América Latina y el Caribe, precisó que los estudios realizados por UNICEF demues-tran que ha habido un importante deterioro en la calidad de vida de los pobres, significado por el incremento de la mortalidad infantil.

Agregó al diario La Jornada que los latino-americanos están co-

-Favor pase a la página 50

nos cambios de precios, si responde fuertemente con bajas cuando el incremento de precio es mayor. como ocurrió en 1977 cuando se derrumbó el consumo, indicó la Unidad.

Mientras tanto los productores fueron alentados a plantar más cafetos, cuyo efecto máximo en la oferta lleva hasta siete años, cuando los árboles

oterta lleva nasta siete anos, cuando los arboles alcanzan su mayor producción.

También se espera que baje el consumo estadounidense de café, a causa del perfil de edad de los consumidores. Pero el consumo aumentará en Europa y Japón compensando la caida estadounidense, y el consumo global también avanzará.

Pero aun asumiendo los preclos más bajos, el consumo promedio aumentaria entre 1985-86 y 1990-91 solamente un 13 por ciento anual indicó la Linidicó la

91 solamente un 1.3 por ciento anual, indicó la Uni-

-Favor pase a la página 17.



CONTINUARA CONFINAMIENTO. Washington, abril 13. - John Hinckley Jr., confinado a una institución para enfermos mentales después de atentar contra el Presidente Ronald Reagan, hace 6 años, abandona la Corte. El Tribunal le negó permiso para abandonar el hospital, debido a recientes revelaciones. (Reuter).

En Líbano

13 Años de Conflicto sin Visos de Solución

BEIRUT, Libano, abril 13 (AP) — La gue-rra civil de Libano entró hoy en su decimotercer

año, en medio de una pausa en el derrama-miento de sangre lograda por la intervención militar siria, que sin embargo aún parece distante de un acuerdo entre cristianos y musulmanes para ponerle fin al conflicto.

La amenaza de una nueva ola de muerte y destrucción continúa latente sobre el que fuera el más importante y ele-gante centro comercial -Favor pase a la página 37.

EMBAJADA E.U. EN MOSCU. Unión Soviética. abril 13.- Militar moscovita monta guardia fren-te a la sede de la Embajada estadounidense. Periodistas que acompañan a la comitiva de George Shultz, pudieron ingresar al edificio por primera vez. (Reuter).

FMI y BM Enviarán Misiones a Brasil

WASHINGTON, abril 13 (EFE).— El Banco Mundial y el Fondo Mo-netario Internacional (FMI) enviarán próxi-mamente sendas misiones a Brasil para inda-gar sobre la crisis económica que aflige a esa nación, informaron hov

fuentes económicas.

Las delegaciones po-drían llegar este mes y estarían interesadas en recoger información so-bre los nuevos planes económicos del gobier-no de José Sarney, que

-Favor pase a la página 13.

Desbaratan Complot de Simpatizantes de Marcos

MANILA, Filipinas, abril 13 (UPI) — Las fuerzas armadas filipi-nas desbarataron un complot tramado por soldados simpatizantes del ex Presidente Ferdinand Marcos, para se-cuestrar a niños extranjeros y de esa manera

intentar nuevamente un golpe contra la Presi-denta Corazón Aquino, se informó hoy.

El jefe de la policía de la capital, el general Alexander Aguirre, de-claró que el plan ha sido

-Favor pase a la página 25

"Contras" Destruyen Dos Torres Eléctricas

MANAGUA, Nicaragua, abril 13 (UPI) —
Los rebeldes nicaraguenses, en su nueva
"guerra de desgaste"
contra el régimen de
Managua, destruyeron hoy dos torres del tendi-do eléctrico de alta tensión, causando un corte de la energia en ocho po-

blados al norte del país, informaron hoy versio-

nes periodísticas. Los insurgentes, que son apoyados por Esta-dos Unidos, han destruí-do 15 torres del tendido eléctrico en lo que va del año, dentro de lo que ca-

-Favor pase a la página 25.

Espionaje Ruso Impera en Conversación E.U.-URSS

MOSCU, abril 13 (AP) - El Secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, sostuvo hoy tres rondas de conversaciones con el can-ciller soviético Eduard A. Shevar-dnadze, por un total de siete horas, y la preocupación de Washington por el espionaje ruso figuró prominente-mente en la agenda, dijo un funciona-

rio estadounidense.

El tema de las armas nucleares fue abordado en el último e imprevisto encuentro, efectuado en horas de la noche, dijo.

Shultz ha acusado públicamente a Moscú de desarrollar actividades de inteligencia en la embajada norte-americana, con la colusión de guar-dias de la infanteria de marina y dijo que "estamos sumamente enojados"

El funcionario dijo que Shultz se mostró igualmente enfático en sus discusiones con Shevardnadze.

En la sesión inicial, que duró dos horas, Shultz también instó a Shevardnadze a mejorar las condiciones de los derechos humanos en la Unión Soviética y presentó casos especificos en un "pleno y amplio intercambio", dijo el informante.

dijo el informante.
Shultz y Shevardnadze se reunieron
acompañados por sus asesores en
control de armas, excepto durante sus
dos horas de diálogos privados en la
mañana y unos 30 minutos finales.
"Las reuniones fueron serias", dijo
Charles E. Redman, el vocero del Departamento de Estado. "Hay mucho

-Favor pase a la página 17.



SHULTZ CON DISIDENTE JUDIO. Moscú, abril 13.- El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, conversa con el disidente judio Vladimir Slepak (derecha), durante una cena. Shultz entregó a Slepak una foto de sus nietos, a quienes nunca ha visto. (Reuter).